

Freier Eintritt und Sonderaktionen locken

Immer mehr Ausflügler setzen auf die „Card“

Ein Erfolg in Blau-Gelb: Mehr als 70.000 Menschen nutzen die Vorteile der „Niederösterreich Card“. Mit ihr können Touristen und Kulturbegisterbare bares Geld sparen und die schönsten Fleckerln der Regionen genießen. Und die vielen Ausflügler haben die Karte heuer bereits 170.000-mal eingesetzt – eine Rekordsaison!

„Kein Wunder, schließlich kann man mit der Card um den Preis von 45 Euro nicht weniger als 254 Ausflugsziele in Niederösterreich, Wien und der Steiermark bei freiem Eintritt besuchen“, so VP-Landesrätin Petra Bohuslav. Von Amstetten über Göttweig bis Zwettl, praktisch alle wichtigen Tourismusorte machen mit. In der Bundeshauptstadt sind 12 Attraktionen dabei, unter anderem kann man das Riesenrad besuchen. Gegengleich nutzen 25.000 Wiener die Vorteile der NÖ-Card.

Insgesamt verzeichneten die Organisatoren in der heurigen Saison bereits 170.000 Eintritte. Die beliebtesten Angebote sind die Garten Tulln, Landesausstellung und Schallaburg.

VON LUKAS LUSETZKY

Die neue Karte gilt bis 31. März 2010 und kann bei vielen teilnehmenden Ausflugszielen sowie heimischen Trafiken bezogen werden. Information dazu gibt es auch im Internet, und zwar unter: www.niederösterreich-card.at